

Hoy, durante la sesión de control al Gobierno

Gamarra a Sánchez: “Ignora a las víctimas de delitos sexuales porque no son poderosas, pero el 28M el voto poderoso será el de las mujeres”

- La secretaria general del PP y portavoz en el Congreso, Cuca Gamarra, asegura que el presidente del Gobierno, después de siete meses, “no se disculpa porque cree que haya cometido un error, lo hace porque sabe perfectamente que esto le va a pasar factura electoral”. “Y así va a ser porque el 28M el voto poderoso será el de las mujeres y le va a pasar factura”, afirma
- Reprocha a Sánchez que derogara el delito de sedición, como le pidieron sus socios independentistas, en 39 días, y rebajara las penas de corrupción por malversación en 11 días, mientras que para corregir su ley del ‘sólo sí es sí’, para proteger a las mujeres y los menores de este país, lleva 194 días, 1.000 agresores beneficiados, más de 100 están en las calles, y todavía no está aprobada
- A renglón seguido, Gamarra pregunta al presidente del Gobierno “¿por qué son más importantes sus socios que las víctimas?”
- Señala que “las prioridades políticas de Sánchez están muy claras: no son las víctimas de depredadores sexuales, es él mismo. Por eso es capaz de reformas exprés cuando quien se las exige son sus socios”
- Para la dirigente del PP “eso sí que es gobernar al dictado de los poderosos, que tienen los votos para que Sánchez siga de presidente del Gobierno”
- “Hoy, las víctimas de agresiones sexuales no son poderosas y por eso usted las ignora”, recrimina a Sánchez, a quien afea que “su tímida y tardía disculpa, a pocas semanas de las elecciones, es una nueva prueba de su oportunismo electoral”. “Única y exclusivamente le ha movido el miedo electoral”, concluye